
 

 

 

 

 

 

 

                                            

                                   

 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº  08/2013 

“Sugere ao Executivo poda de galhos” 

 

                     O vereador que este subscreve sugere ao Sr. Prefeito, 

através do órgão competente, para que proceda a poda de galhos da área 

viva na Rua Coronel Ernesto de Oliveira em frente à empresa Águas 

Prata S/A. 

 

 

Justificativa- Muitas vezes os pedestres  tem que descer das calçadas 

para desviar de galhos ,correndo riscos de se acidentarem  devido ao 

grande transito de caminhões naquela área. 

 

 

               Plenário Egberto Junqueira Ferreira, 10/04/2013 
  

 

Luiz Alberto Teixeira Ferreira 

 

Vereador 

 


